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Abstract (en)
The device has a housing and circuit board, an overvoltage tapping, a slider (4), a spring, an earth plate and a signalling element. The slider is
forced against the housing wall by the spring (8) at a support surface (17) and one edge (20). A shaped solder part (7) is only minimally loaded by
the spring force on the slider. The slider is made in one piece of a carrier part with angled contact vanes (10), a spring holder, a contact surface (12)
for connecting the overvoltage tapping (3) to earth via an earth plate (27), a groove for holding the signalling element and a spring part (14). The
spring part has a long spring arm and is angled at its sprung end to form a bar carrying the shaped solder part (7) and angled support surface (17).

Abstract (de)
Die Anmeldung betrifft einen Schutzstecker, insbesondere einen Überspannungsschutzstecker in Telekommunikationsanlagen, im wesentlichen
bestehend aus einem Gehäuse (1) mit einer Leiterplatte (2), einem Überspannungsableiter (3), einem Schieber (4), einer Feder (8), einem Erdblech
(27), einem Signalisierelement (5). Die Aufgabe der Anmeldung, einen Schutzstecker zu entwickeln, bei dem ein Lotformteil (7) unter minimaler
Krafteinwirkung steht und der nur aus wenigen Teilen besteht und eine automatisierbare Fertigung mit geringen Kosten ermöglicht, der einen
zuverlässigen Schutz vor Überspannung gewährleistet und ein Auslösen des Fail-Safe sicher anzeigt, wird dadurch gelöst, daß der Schieber (4)
über eine Abstützfläche (17) und über eine Kante (20) an der Gehäuseinnenwand in das Gehäuse (1) durch die Feder (8) vorgespannt eingebracht
ist und daß ein Lotformteil (7) nur minimal durch die Federkraft des Schiebers (4) belastet ist. <IMAGE>
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